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國家主席習近平會見香港工商專業界訪京團時
指出，不斷推進「一國兩制」事業，是包括香港
同胞在內的全體中華兒女的共同願望，符合國家
根本利益和香港長遠利益，也符合外來投資者利
益。事實上，香港好，國家好；國家好，香港更
好。落實好「一國兩制」，有利維護兩地的共同
發展和繁榮，不言而喻。需要特別指出的是，香
港作為國際金融貿易中心，是通往中國內地的
「跳板」，保持香港良好的投資環境，與國際投
資者的利益息息相關。習主席關於「符合外來投
資者利益」的講話，不僅指明了香港實行「一國
兩制」、保持繁榮穩定是大家的共同利益之所
在，而且表達了中國政府希望國際社會在這方面
多做有益的事情。

香港與國家同舟共濟、命運與共的關係顯而易
見。按照「一國兩制」安排，順利解決了香港的回
歸問題，香港的原有制度和生活方式保持不變，享
有高度自由。在國家的大力支持下，香港戰勝亞洲
金融風暴、沙士、金融海嘯等一系列挑戰，國際金
融中心的地位不斷鞏固，風采依然。與此同時，香
港作為國家與世界接軌的重要橋樑，為國家發展源
源不絕地輸送資金、技術和人才，至今香港仍是中

國內地最大的外資來源地，為國家的迅速崛起發揮
了不可替代的重要作用。

香港問題為何在國際上受到廣泛關注？主要的原
因在於，香港是國際投資者的集中地，也是通往中
國內地的「跳板」，全球各大跨國企業的亞太區總
部以香港作為落戶地，美英等許多國家在香港有龐
大的投資。中國政府決定以史無前例的「一國兩
制」解決香港回歸問題，也是充分考慮國際投資者
的利益，給予最大的照顧。香港基本法盡可能保留
原有的法律，保持香港向國際社會開放，與國際接
軌，也是維護外來投資者利益的重要體現，因而獲
得國際社會的充分肯定。

確保「一國兩制」成功落實，保持香港的繁榮穩
定，符合外來投資者利益。今年6月，國務院總理
李克強訪問英國，中英兩國政府發表的聯合聲明指
出，「雙方認為，按照『一國兩制』方針和基本法
維護和促進香港特別行政區的繁榮與穩定符合雙方
利益。」此次習近平的講話，顯然要提醒國際社
會，必須正確認識落實「一國兩制」的重要性，支
持香港按照基本法落實普選，有利於外來投資者分
享香港繁榮穩定、中國快速發展所帶來的巨大紅
利。

「一國兩制」利兩地共榮 符合外資利益
行政長官梁振英昨日在行政會議開

會前接收請願團體信件，多名學聯
代表竟然以表達政改意見為由，突
然推開鐵馬，衝擊梁振英，所幸被
警方及時制止。梁振英特首本來準
備誠意聆聽學生訴求，但學聯卻蓄
意製造惡意衝擊事件。這說明學聯
所謂要求對話不過是擺姿態，借機
搞事，所謂理性溝通根本不可能成
事。

任何請願團體，只要依照規定在示
威區請願，都有權向特首表達意見和
訴求，前提是必須和平守法。梁振英
儘管公務繁忙，但在行政會議開會前
仍抽時間逐一接收請願團體信件，當
中包括聆聽學聯有關政改的意見。然
而，梁振英甫到門外接收請願信時，
學聯代表卻突然推開鐵馬衝向梁振
英，並與現場警員及保安員發生推
撞，情況混亂。理性平和是溝通的條
件，學聯的行動干擾了請願秩序，破
壞了溝通氣氛。試問，在暴力衝擊之
下，還如何理性溝通？學聯不反省己

過，反而惡人先告狀，指責他人，實
屬無賴。

事實上，梁振英表示已閱讀了學聯
公開信，認真了解學聯的聲明和訴
求，說明梁振英是有誠意與學聯溝通
的。相反，學聯衝擊特首，事後甚至
定出限期威嚇梁特首，凸顯學聯從一
開始就是在做「騷」，行動激進暴
力，與社會和平理性的主流價值背道
而馳，所謂和平罷課是「講一套做一
套」。

學聯發起罷課行動前早已聲稱是作
為「佔中」的第一波抗爭，通過連日
罷課煽動學生參加「佔中」，讓青少
年跌入違法暴力的陷阱。罷課第二
日，學聯即已發起衝擊行動，鼓吹暴
力手段，製造藉口升級行動，進一步
暴露罷課是暴力「佔中」的前奏。學
聯利用罷課來為「佔中」拉抬聲勢，
各界必須認清罷課只是由少數激進教
師和學生操縱的真相，慎防不知就裡
的學生被激進分子綁上「佔中」戰
車，盡毀前途。

學聯惡意衝擊 如何理性溝通？
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六大行業簽宣言「保衛中環」
促反對派「停一停 諗一諗」勿打爛市民飯碗

香港文匯報訊（記者

鄭治祖）「佔中三丑」

之一的戴耀廷昨日聲

言，將在國慶大日子於

中 環 擺 下 「 民 主 盛

宴」，暗示於10月 1日

國慶日發動「佔領中

環」，引起社會極大反

彈。由六大行業組成的

「保衛中環」運動工作

組昨日舉行啟動儀式，

向市民傳遞「不佔中，

保飯碗」的訊息，並批

評「佔中」損害經濟，

打爛市民飯碗，促請反

對派「停一停，諗一

諗」，明白「佔中」並

非唯一爭取普選的道

路。

律師會前會長何君堯任召集人
由金融、地產、飲食、運輸、旅遊及零
售六大行業組成的「保衛中環」運動工作
組，昨日在中環舉行啟動儀式，向公眾傳
遞「不佔中，保飯碗」的理念，逾50名
市民到場支持。工作組召集人由律師會前
會長何君堯擔任，成員包括餐飲聯業協會
會長黃家和、香港旅行社東主協會會長葉
慶寧、前民政事務局局長藍鴻震等各界人
士，眾人即場簽下「保衛中環」運動宣
言， 呼籲社會以和平、理性、合法的方
式爭取普選。
何君堯表示，工作組由一群關心香港前
途的人士組成， 並無任何政治背景，各
行業的成員均擔心「佔中」一旦發生，將
嚴重衝擊香港經濟和民生發展，六大行業
將會首當其衝，因此在兩星期前開始醞釀
成立工作組。何君堯指，爭取普選必須嚴
守三大原則，即合情、合理和守法，「我
們不止不要『佔中』，我們更需要保衛中
環。」

300旅巴的士小巴貼宣傳貼紙
他透露，為加強推廣與宣傳，工作組將
於300輛旅遊巴、的士及小巴，貼上宣傳
貼紙及單張，希望向市民傳遞保衛中環的

訊息，「保民生、保飯碗！」
金融界成員龐寶林指出，「佔中」對金
融業有很大影響，包括令股市成交量減
少，「『佔中』一日，至少損失10%成交
量，以證券業有2.7萬名員工計，如果少
了 10%成交量，即是他們少了 10%收
入。」他又指，「佔中」有可能令本港的
信貸評級下調，影響國際投資者的信心。
旅遊界成員葉慶寧表示，「佔中」不止
打擊旅遊界生意，零售、飲食等相關行業
亦勢受牽連，「無端端影響市民生活、做
生意，好唔值得，風險亦好大。」他強
調，法治是香港核心價值，呼籲市民反對
違法「佔中」。

癱中環 飲食界日損3000萬生意
飲食界成員黃家和則指，在中環開設的
餐廳超過一千間，單是今年的餐飲業收
益，已逾一百億港元，「即係每日約有
3,000萬生意由中環產生，萬一中環被癱
瘓，每日3,000萬生意就會付諸流水，而
在中環從事飲食業有2.5萬人，佢哋都要
保飯碗。」

交通癱瘓 10萬運輸從業員損失大
運輸界成員凌志強擔心，「佔中」行動
會嚴重堵塞交通要道，牽連極廣，「如果

有人堵塞中環，不止中環擠塞，銅鑼灣、
過海隧道、九龍、新界全部癱瘓，全香港
都會癱瘓……10萬名從業員的收入損失
是不可估計。」

零售業中小企憂「手停口停」
零售界成員蕭成財憂慮，「佔中」會打
擊零售界的營商環境，並指業界已開始擔
心香港是否安全和適合地方作投資。中小
企成員陳智健指出，香港絕大部分都是中
小企公司，擔心「佔中」會打爛市民飯
碗，「手停口停」。
被問到「保衛中環」工作組與「保普選

反佔中」大聯盟的角色有何分別，何君堯
指，工作組成員沒有政治背景，亦不是要
搞對抗，「大家都係為香港好，多出聲是
好事」，為香港做事亦沒有「專利」。他
希望支持「佔中」的人「停一停，諗一
諗」，明白「佔中」並非唯一爭取普選的
路，「向前行一步，好過原地踏步。」他
又透露，工作組至今的開支約5萬元，全
部由成員自發支付。
以市民身份支持運動的藍鴻震則說，保

衛中環是為下一代，更是為了保護香港
人，工作組只是代表香港人的心聲，「香
港人最重要是首先保住飯碗。」

民陣撤申遊行改集會
香港文匯報訊（記者 鄭治祖）民陣昨宣布向警方

撤回10月1日遊行的不反對通知書申請，改為配合
違法「佔中」行動，向警方申請在10月1日下午3
時至晚上12時前，在遮打道行人專區舉行集會，預
料5,000人出席。民陣召集人楊政賢聲稱，他們和
「佔中」商討後決定取消遊行，目前警方未批准集
會申請，仍在磋商中。

配合「佔中」搞手「民網」行事
民陣原本申請國慶日下午，在維園集合出發遊行

至中環，但康文署考慮到當日已有團體租用維園6
個足球場舉行大型活動，而中央草坪又未能容納民
陣預計的參與人數，因此建議民陣改為10月2日使
用維園。民陣昨日宣布因康文署拒絕租借維園場
地，決定放棄遊行，改為配合「佔中三丑」之一朱
耀明任主席的民主發展網絡，申請在遮打道行人專
區舉行集會，預料5,000人出席。他又指，當日集會
的程序和糾察工作會由民陣、「佔中」與反對派團
體協調，本周日會舉行記者會公布詳情。

反對派不斷鼓動學界罷課
「抗命」。在署名「民主真
兄弟」人士披露了「真普選
聯盟」的會議紀要，揭發
「佔中三丑」是罷課幕後黑

手，並獲反對派政黨背後全力推
動後，近日「真普聯」成員不惜
「分散投資」，並委託公民黨
「接力」，昨日向康文署申請在
本月26日於添馬公園集會，務求
延續罷課勢頭。但據政府消息人
士透露，當局早於上周五（19
日）已接獲廣西社團總會「入
紙」，申請於本周五至周日在添
馬公園集會進行國慶慶祝活動，
目前已在審批階段，預料於日內
會有審批結果，意味公民黨的
申請極有可能「向隅」。
學聯前日啟動一連五天的學界

罷課，並於昨日移師添馬公園舉
行講座，並由學者輪流講課，試
圖再借學界複製前年的「反國民
教育」風潮。學聯昨日又宣稱，
因應學聯早前申請在添馬公園集
會的不反對通知書至本周四（25
日）結束，為此，他們已委託公
民黨向康文署申請場地，同時向
警方申請不反對通知書，申請在
本月26日於添馬公園集會，企圖
要將戰線無限延長，但暫時未接
獲回覆。

抗命「如意算盤」無法打響
據悉，當局於昨日正式接獲公

民黨本周五（26日）於添馬公園
集會的申請，但據政府消息人士
透露，由於廣西社團總會早已於
本月19日「入紙」，申請於本周
五至周日（26日至28日）集會，
舉行國慶慶祝活動，並已進入審
批階段，當局現正向廣西社團總
會索取資料，預料於日內將會有
審批結果。廣西社團總會「捷足
先登」，即意味公民黨申請
「向隅」，無法打響大規模公民
抗命的「如意算盤」。

■香港文匯報記者 李自明
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梁美芬籲反對派重回溝通正軌
香港文匯報訊（記者 鄭治祖）「佔中

三丑」為「十一佔中日」造勢，先行煽動
激進反對派組織香港專上學生聯會和學民
思潮，發起連串罷課行動，試圖將香港社
會陷入混亂狀態。經民聯立法會議員梁美
芬昨日直言，「佔中三丑」之一戴耀廷錯
誤評估與中央的溝通策略，又錯過了商討
的黃金時間，而最致命是發起所謂「全民
公投」直接挑戰中央的底線，結果令政改
方案變得「保守」，害了全港支持普選的
市民，扼殺了市民的投票權利。她奉勸反
對派在「佔中」行動結束後重回溝通正

軌，才能令政改有出路。

指「走錯路」錯過溝通黃金期
梁美芬昨日與傳媒茶敘時表示，去年

初中央對政改的態度較全國人大常委會
的最終決定寬鬆，批評導致人大常委會
作「保守」決定的原因，是反對派「走
錯路」，糾纏於違法的「公民提名」和
「政黨提名」，甚至堅持違法「佔
中」，錯過了與中央溝通的黃金時間，
導致現時「僵持不下」，造成互相猜
忌、減少互信。

梁美芬以錯誤使用安全帶作喻，「反
對派把安全帶綑在頸上，還不斷拉緊，初
時拉就覺得好得意，但已經拉到透不到氣
了，要鬆開再綑在腰上。」她質疑反對派
把自己逼到牆角，「如果凡事都搞到一鑊
粥的話，便不是好的領導人，應該將其換
掉。」但她強調，政治千變萬化，任何事
情都會有轉機，呼籲反對派在「佔中」結
束後重回溝通正軌，亦不要妖魔化提名委
員會，強調提委會並非針對建制派或反對
派而設，而是確保提名出來的行政長官候
選人具備經濟和政治能力。■梁美芬。 鄭治祖 攝

「保衛中環」運動工作組成員名單
召集人：何君堯
金融界：龐寶林
零售界：蕭成財
飲食界：黃家和、黃四川
運輸界：馬僑生、伍海山、凌志強、羅少雄
旅遊界：葉慶寧、林少麟
地產界：朱建蘭、謝順禮、李美鑾、施明如、陳炳才、

吳必義
中小企：佘繼泉、陳智健
社區組織及人士：藍鴻震、鄧鎔耀、文光明、新界關注

大聯盟
資料來源：「保衛中環」運動工作組 製表：記者鄭治祖■何君堯。 劉國權攝

■■由六大行業發起的由六大行業發起的「「保衛中保衛中
環環」」運動昨日啟動運動昨日啟動。。 劉國權劉國權 攝攝 中
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